

DANNERT, Luis Llorrillos 2 de Febrero 1928

verso p57

por favor no me sorprendas

Sala Angelica Palm

1922

CO-AP 1

OAJ. 1

DOC. 186

Fol. 2

Simpática amiga:

Por el encantamiento de mi carta (y por la mala calidad de la tinta) verá Ud que estoy de verano en nuestro famoso Llorrillos que están tan llenos de expresivo colorido y con tanto intensidad cariño nos hiciera revivir en su sentido noble. Por suerte propia. Sean mis primeras palabras de sincera y entusiasta felicitación para su preciosa obra que me ha encantado; qué alegría de estilo que impecable manera de decir, qué naturalidad y sencillez en todo, qué cartas! Lo único que para mí queda faltar, y no vaya Ud a creer que lo ^{mejor} supongo de importancia alguna, sino que con Ud me gusta hablar con el corazón en la mano y la verdad en los labios), pues como decir, lo único

que quisiera es más nervio en el argumento, más interés en la trama, que esto me parece existiera en mayor grado en "Vencida." ¿Estaré yo equivocada? Bien puede ser, y no vea Ud en mis palabras Angelica, sino la fiel expresión de la intensa admiración y gran cariño que le tengo.

Ha gustado en general muchísimo su novela y, segun me dicen los Rosay, la venta ha sido muy buena. La felicito con todo el fervor de mi corazón y créame que con sincero entusiasmo hago ardiente propaganda, empejando por mis discípulos a quienes he obsequiado su joyita. Igualmente a Eloyia García, quien sin éxito había reclamado donde Rosay un ejemplar para hacer la crítica de él, que Ud probablemente leerá en "El Comercio", junto con las de Galvez y otros más, todas favorables a su obra, aclamándola como nuestra única novelista actual.

Por Ud y también por Elena González he sabido con gusto que juntas iban a gozar de Madrid y de Sevilla, con impaciencia espero la relación de sus impresiones de allí. A D. Luis tengo la bondad de decirle que recibí

hace pocos días, de la casa Saumarti, 164
soles que agradece mucho. - Segui le conté
en mi anterior, no resultaron falladas mis
esperanzas con su ^{amigo} buen amigo nuestro,
Clemente, quien se dió el trabajo de hacer
en este año la memoria de Mamá, sin mu-
largo de su fuerte nemesis que lo mortifica
bastante, hasta obligarlo a ir a Yura.
Ad suponga reciba los periódicos de Lima,
pa eso no hago hinca pié sohe ella; pero
su bondad la hemos agradecido sobrenan-
dera. La Cuna pasa ahora una crisis mu-
niciparia pa las dificultades de pago del G-
bierno, mas de 3000 soles nos deben, y en cají
hay solo menos d' 4000. Las señoras de la Cu-
na del Mercado pretendieron clausurarla
anya por falta de fondos. Y así les decía yo,
que bien quería Mamá tener lo que ellas
guardan en el Banco, segun lo que ellas
mismas me contaron. Hea las entradas
de la Cuna N° 1 en todo el año fueron de 29000
soles y la Cuna del Mercado obtuvo en un año
36000 soles, siendo los gastos de ellas menores.
¿Quién pues, esté en mejores condiciones?

Como Ud me dejó después de la opera-
ción, así seguí yo perfectamente. Pero he
trabajado demasiado segun parece sin
tomar en consideración mi condición de
operado y concluyendo el año me he sentido
no resoltóla cansada de cuerpo y alma
y verdaderamente que me sentí derrum-
barme. Fiebre inflamación todo cuanto
hay tiene, hasta que tanto. Aunque lo como
el Dr. Puebla me ordenaron reposo absolu-
to y traslación a Charrillos cerca de Mei-
celdes que esté veraneando en nuestro
rancho. Con una pena inmena dejé a
Mamá, que felizmente está en su buena
época saliendo a menudo a la Cura ahorr.
Su espíritu siempre sigue vivo y animada,
el interés por lo que ella quiere no decrece.
Dios nos la conserve así todo el tiempo po-
sible! — La tranquilidad siento que me
hace bien y me paso largos ratos saturan-
dome el alma de poesía de belleza, de eterni-
dad, contemplando mar y cielo sentada en
una banca dela playa Olaga. Solo me falta
una compañera como Ud q. quien oír hablar!
Salude a sus hermanas recibe un delicado recuerdo
de su amiga Luisa Dammer